

BOLETÍN INFORMATIVO

Primaria Miguel Hidalgo agradece a la alcaldesa Soledad Carreño por el apoyo constante a la educación en Ébano

Durante evento de Honores a la Bandera, los alumnos del grupo de primero “A” demostraron su compromiso cívico al dirigir el acto de manera ejemplar. La directora del plantel, la profesora Inés Rubio Martínez, expresó su gratitud a la alcaldesa por su valiosa presencia y el constante respaldo brindado a la institución educativa.

La alcaldesa María Soledad Carreño Linares, por su parte, elogió el esfuerzo y dedicación de los estudiantes, destacando la importancia de fomentar los valores cívicos desde temprana edad. Asimismo, reafirmó el compromiso del Gobierno Municipal en apoyar y fortalecer la educación en la comunidad.

La participación activa de la alcaldesa junto a su equipo de trabajo en este acto refleja el interés del Gobierno Municipal de Ébano en promover la educación y la participación ciudadana. Agradecemos a la escuela primaria Miguel Hidalgo por la cálida bienvenida y reiteramos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por el bienestar de la comunidad.



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**